

Strasbourg, le 16 janvier 2025

Projections gratuites du film « Intercepted » sélectionné pour le Prix LUX du public 2025

La Ville de Strasbourg, en partenariat avec le Parlement européen et le cinéma municipal Le Cosmos, vous invite à deux projections gratuites du film « Intercepted », l'un des cinq finalistes du Prix LUX du public 2025.

Le film « Intercepted » de la réalisatrice Oksana Karpovych sera projeté **le mardi 21 janvier au Parlement européen** (salle H – 1.4) en présence de Sabine Verheyen, vice-présidente du Parlement européen, et **le mercredi 22 janvier au cinéma Le Cosmos** (3 rue des Francs-Bourgeois à Strasbourg). Le documentaire met en lumière le bilan humain de la guerre en Ukraine qui a éclaté il y a bientôt trois ans.

Des débats et présentations accompagneront chaque projection. Les journalistes qui le souhaitent sont invités à se manifester **pour réaliser des interviews avec la réalisatrice ukrainienne Oksana Karpovych** (en anglais ou en ukrainien). Les médias peuvent se manifester auprès de Eliana.Capretti@europarl.europa.eu avant le 20 janvier à 12h.

Les projections des films ainsi que les débats et présentations seront accessibles gratuitement sur réservation, dans la limite des places disponibles via les liens suivants :

- 21 janvier 2025 au Parlement européen à 19h : [https://ep-events.secure.europarl.europa.eu/europarl/LUX_Sreening Intercepted EP St_rasbourg/e/lk/k/](https://ep-events.secure.europarl.europa.eu/europarl/LUX_Sreening_Intercepted_EP_St_rasbourg/e/lk/k/)
- 22 janvier 2025 au cinéma Le Cosmos à 19h30 : [https://ep-events.secure.europarl.europa.eu/europarl/LUX_Sreening Intercepted Cinem_a_Cosmos/e/lk/k/](https://ep-events.secure.europarl.europa.eu/europarl/LUX_Sreening_Intercepted_Cinem_a_Cosmos/e/lk/k/)

Le Prix LUX du public est un prix attribué par le Parlement européen et l'Académie européenne du cinéma (EFA) et propose chaque année la projection de cinq films qui abordent des sujets au cœur du débat européen. La compétition entre ces films a pour objectif d'encourager la diversité culturelle et de sensibiliser les citoyens aux questions sociales et politiques actuelles, telles que la guerre en Ukraine, la santé mentale ou encore l'environnement. Le Prix LUX permet d'exposer la créativité des productions cinématographiques européennes, au-delà des frontières.

Contacts Presse :

Service presse – info.presse@strasbourg.eu – +33 3.68.98.68.71
Raquel Ramalho Lopes – raquel.lopes@europarl.europa.eu - +32477991495
strasbourg.eu/espace-presse



Pour sélectionner le lauréat, le public est invité à attribuer des notes à un ou plusieurs des films aux côtés des députés européens sur la [plateforme de notation du Prix LUX](#).

La Ville de Strasbourg et le Parlement européen souhaitent, à travers cette projection, témoigner à nouveau leur attachement et leur soutien au peuple ukrainien.

Contacts Presse :

Service presse – info.presse@strasbourg.eu – +33 3.68.98.68.71

Raquel Ramalho Lopes – raquel.lopes@europarl.europa.eu - +32477991495

strasbourg.eu/espace-presse

